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Ata da 445ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS. 1 
Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, na sede do Conselho Regional de 2 
Economia 20ª Região/MS, situada à Av. Afonso Pena 2386, sala 1201 -  Centro, nesta capital, 3 
realizou-se a quadringentésima quadragésima quinta Sessão Plenária Ordinária desse Regional, 4 
conduzida pelo Conselheiro Presidente Thales de Souza Campos. Presentes nessa Sessão os 5 
Conselheiros Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Jorge Tadeu de Barros Veneza, Juan Carlos A. 6 
Vidal, Diogo Costa da Silva e Regina Pazebão Marson. Conselheiros Suplentes: Andreia C. 7 
Saragoça, com direito a voto e a conselheira Regiane Dedé de Oliveira como ouvinte. Presentes 8 
também o Assessor Jurídico Dr. Roberto Cunha, o Assessor de Finanças Daniel Vasconcelos de 9 
Oliveira, e a Gerente Executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a sessão plenária. 10 
Abertura dos Trabalhos, às dezoito horas e dois minutos, o Presidente Thales, declara aberta a 11 
Sessão Plenária, agradece a presença de todos. 1.1. Justificativa de Ausência: Os conselheiros 12 
Hudson Garcia da Silva, Homero J. Fligliolini, Edmilson Vicente por motivos de agenda a 13 
trabalho. O conselheiro Volmir Meneguzzo por motivos de saúde. 1.2. Apreciação da pauta da 14 
Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e lembra que a mesma 15 
foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da 16 
Ata anterior: o presidente comenta que a Ata foi enviada para todos com antecedência e está na 17 
pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovada por unanimidade. 1.4. Leitura das 18 
correspondências recebidas e expedidas no período. As relações das correspondências estão 19 
na pasta de documentos, disponível para todos os conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. 20 
Aprovação do Balancete do I Trimestre de 2019: o senhor presidente passa a palavra ao 21 
conselheiro Juan C. Antonelli Vidal – presidente da Comissão de Tomadas de Contas (CTC) que 22 
relata que as contas do Conselho estão aptas de aprovação, sem nenhuma objeção, que no 23 
trimestre houve uma receita de R$ 133.273,80 (cento e trinta e três mil, duzentos e setenta e três 24 
reais e oitenta  centavos) e despesas de R$ 131.943,51(cento e trinta e um mil, novecentos e 25 
quarenta e três reais e cinquenta e um centavos), o conselheiro pede bastante controle nas 26 
despesas. Lembra a todos que o valor que temos disponível em conta, caso não ocorra nenhuma 27 
receita, daria para o Conselho efetuar o pagamento das despesas durante 7(sete) meses, com uma 28 
despesa mensal variando até R$25.000,00(vinte cinco mil reais). Após avaliação, e alguns 29 
questionamentos, houve aprovação do Balancete do 1º trimestre de 2019. Passamos para o 30 
próximo item. 2.2. Situação Financeira do Conselho: o senhor presidente passa o uso da 31 
palavra ao funcionário Daniel Vasconcelos que traça o perfil das receitas nos últimos 3(três) 32 
anos, referente aos meses de janeiro a 12 de abril. A Arrecadação de PF (pessoa física) e PJ 33 
(pessoa jurídica). Observa-se uma queda no pagamento da cota única, sendo que 2017, duzentos 34 
e sessenta e dois economistas pagaram; em 2018 foram duzentos e nove e 2019 foram cento e 35 
oitenta. E relação ao pagamento parcelado também houve queda de 2017 para 2018 e 2019. Em 36 
2017 de janeiro a 12 de abril houve uma arrecadação de anuidades e renegociações de R$ 37 
193.447,86 (cento e noventa e três mil, quatrocentos e quarenta e sete reais e oitenta e seis 38 
centavos), em 2018 R$ 193.084,44 (cento e noventa e três reais e oitenta e quatro centavos) e 39 
2019 R$ 166.698,93 (cento e sessenta e seis mil, seiscentos e noventa e oito reais e noventa e três 40 
centavos). O Plenário demonstra preocupação com o resultado, solicita que seja feita uma 41 
cobrança rigorosa, aumentar as execuções fiscais e diminuir os gastos.2.3. OEB (Ordem dos 42 
Economistas do Brasil e IEMS (Instituto de Economia de MS): o senhor presidente solicita 43 
aos conselheiros que façam um levantamento, estudo sobre a criação da Ordem dos Economistas 44 
em MS e também a criação do Instituto de Economia. O conselheiro Jorge Veneza sugere que 45 
seja convidado um profissional da Ordem dos Economistas de São Paulo para ministrar uma 46 
palestra e assim seria sanado todas as dúvidas.2.4. Semana de Educação Financeira: o senhor 47 
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presidente passa a palavra a conselheira Andreia C. Saragoça que relata as ações de Educação 48 
Financeira: a 6ª Semana Nacional de Educação Financeira será realizada do dia 20/05/2019 a 49 
26/05/2019, várias ações serão feitas; no dia 22/05/2019 workshop “Organizando a Minha Vida 50 
Financeira”, treinamento para os servidores no Procon Municipal. Dia 24/05/2019 - palestra na 51 
Aldeia Indígena Urbana – Água Urbana - “Planejamento Financeiro” e no dia 25/05 (sábado) 52 
campanha “Orientação sobre Orçamento Doméstico e Superendividamento” – parceria do 53 
CORECON, CORECON Jovem e Defensoria Pública, na rua Barão do Rio Branco, esquina com 54 
a catorze de julho. Já foi encaminhado ofício a SEMADUR solicitando autorização do 55 
espaço.2.5. Desafio Quero Ser Economista: O senhor presidente divulga que estão abertas as 56 
inscrições para o desafio e vai até o dia 13/05. Será divulgado nas escolas de ensino médio com a 57 
participação do CORECON Jovem. Nas redes sociais já foi divulgado. O desafio é um Jogo 58 
online idealizado pelo COFECON para estimular as Ciências Econômicas pelos jovens. O 59 
presidente solicita autorização ao plenário para que seja concedido o prêmio Regional, de R$ 60 
300,00 (trezentos reais) ao primeiro lugar e R$ 200,00 (duzentos reais) para o segundo lugar, 61 
caso o COFECON autorize, pois foi enviado o questionamento ao Federal e ainda não obtivemos 62 
resposta. Após alguns questionamentos ficou aprovado que aqueles alunos que ficar entre os cem 63 
primeiros lugares a nível nacional e se for autorizado pelo COFECON terá a premiação de 64 
primeiro e segundo lugar. 2.6. Assembleia Legislativa – Ofício (Dep. Felipe Orro) – 65 
“Movimento Popular - Energia Cara Não”: o senhor presidente relata que recebeu ofício do 66 
deputado Felipe Orro, através do Assessor Jurídico Lucas Gonzales, solicitando ao Conselho, 67 
que seja realizada apuração dos índices de reajustes aplicados sobre serviços e tributos de 68 
energia elétrica e também o relatório do impacto dos tributos. Após vários questionamentos, o 69 
plenário não aprovou a participação do Conselho na apuração dessas informações.2.7. 70 
Audiência Pública – PRODES”: o senhor presidente comunica que participou da Audiência 71 
Pública para tratar sobre a revisão da Lei do PRODES (Programa de Incentivos para o 72 
Desenvolvimento Econômico Social de Campo Grande MS) na Câmara Municipal de Campo 73 
Grande MS. O CORECON MS contribuiu com várias sugestões para a revisão, entre elas: que a 74 
Câmara Municipal de Campo Grande tenha 1(uma) cadeira no CODECON para agilizar os 75 
processos. Que os Estudos de Viabilidade Econômica sejam instruídos conforme a Lei Federal 76 
1411 de 13 de agosto de 1951, entre outros. O presidente solicita a formação de uma comissão 77 
para acompanhar o processo de revisão do PRODES. A comissão foi formada pela conselheira 78 
Regina Pazebão Marson – Presidente, os conselheiros Hudson Garcia da Silva e Juan Carlos A. 79 
Vidal – membros. 2.8. Comissão para Organização da Semana de Economia – Comendas: o 80 
senhor presidente, solicita a formação da comissão para organizar a Semana de Economia e as 81 
etapas das Comendas, conforme Resolução 351/352 de 2017. A comissão foi formada pelo 82 
conselheiro Jorge Veneza – Presidente, os conselheiros Diogo Costa da Silva e Regiane Dedé de 83 
Oliveira, como membros. Salienta também que o auditório do SEBRAE está reservado para o 84 
CORECON no dia 13 de agosto – Dia do Economista. 2.9. Cadastro dos Peritos e Resolução 85 
do COFECON alterando a Secção 2 da Consolidação da Legislação da Profissão de 86 
Economista: o senhor presidente passa a palavra a gerente executiva que relata que recebeu a 87 
ligação de dois economistas solicitando informações a respeito do cadastro nacional de peritos, 88 
pois alguns juízes estão solicitando aos peritos, o cadastro. Foi informado aos profissionais os 89 
procedimentos e eles fizeram o cadastro e já tem o número do Cadastro Nacional de Peritos em 90 
Economia e Finanças (CNPEF). A resolução do COFECON nº 2005 de 25 de março de 2019 91 
aprova a alteração na Secção 2 da Consolidação da Legislação da Profissão de Economista. As 92 
atividades desempenhadas pelo economista -  para regulamentar as iniciativas com o objetivo de 93 
promover a formação dos profissionais da respectiva jurisdição por meio da realização de cursos 94 
de perícia econômico financeira e definir regras para a concessão de auxílio financeiro. O 95 
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plenário solicita que seja feito um levantamento dos custos para realização do curso conforme 96 
orientação da resolução do COFECON. 2.10. Despesas com o CBE e Gincana: o senhor 97 
presidente passa a palavra a gerente executiva, que faz um levantamento sobre as despesas para 98 
participar do CBE e Gincana em Florianópolis SC. O levantamento foi feito na data de 12 de 99 
abril. A gerente explica que para levar um conselheiro, com duas diárias pagas, passagem aérea 100 
ida e volta e a inscrição fica R$ 2.222,00 (dois mil, duzentos e vinte e dois reais). A gincana para 101 
a dupla fica R$ 3.294,00 (três mil, duzentos e noventa e quatro reais), passagens aéreas ida e 102 
volta, diárias no hotel e a inscrição. Após vários questionamentos e análise das receitas e 103 
despesas do Conselho, foi aprovado pelos conselheiros presentes, o pagamento para a dupla da 104 
gincana e caso o COFECON não pague as despesas do Presidente, que o Regional assuma a 105 
despesa. O conselheiro que queira participar que se responsabilize pela despesa. (3). Processo 106 
pedido de Registro PF – 3.1. PC 1372/2019 – Leila Marina Gonçalves Barros - relatado pelo 107 
Conselheiro Diogo Costa da Silva, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro 108 
dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado 109 
pelo plenário. 3.2. PC 1373/2019 – Allison Gonçalves Uzêda - relatado pela Conselheira 110 
Andreia C. Saragoça, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos 111 
procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado 112 
pelo plenário. 3.3. PC 1374/2019 – Jhonatan Melo da Silva Selles - relatado pela Conselheira 113 
Regina Pazebão Marson, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos 114 
procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado 115 
pelo plenário. (4). Processo Pedido de Cancelamento PF: 4.1 PC. 415/1985 – Júlio César 116 
Junkes (aposentadoria), relatado pela conselheira Regina Pazebão Marson que após analisar, 117 
conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo 118 
deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.2 PC. 1284/1999 – 119 
Euclides Ricardo Isernhagen (aposentadoria), relatado pela conselheira Andreia C. Saragoça, que 120 
após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela 121 
legislação. Opta pelo deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.3 122 
PC. 908/2008 – Alexandro Straub Matiazi, relatado pelo conselheiro Diogo Costa da Silva, que 123 
após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela 124 
legislação. Opta pelo deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.4. 125 
PC. 1270/2014 – Aline Claro Polastrine, relatado pelo conselheiro Diogo Costa da Silva, que 126 
após analisar, verifica que na Sessão Plenária anterior 444ª de 11 de março de 2019 foi solicitado 127 
vista do processo para melhor instrui-lo. Foi solicitado a empresa cópia do plano de cargos e 128 
salários referente a ocupação da profissional - Assistente de Planejamentos e Projetos. Após 129 
análise, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. 130 
Opta pelo deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5). Outros 131 
Assuntos: 5.1. Licitação Assessoria Jurídica: o presidente Thales, relata que no dia 13 de 132 
março foi feita a Licitação – carta – convite – menor preço - para contratação da Assessoria 133 
Jurídica. Quatro (4) empresas participaram do certame e a ganhadora foi a Guilhem, Almeida e 134 
Cunha Advogados Associados, com o valor global de R$ 19.199,88. (Dezenove mil, cento e 135 
noventa e nove reais e oitenta e oito centavos). 5.2. Bolsa de estudo do IPOG para o 136 
CORECON MS – MB – Gestão de Negócios, Controladoria e Finanças: o senhor presidente 137 
comunica que devido a parceria entre CORECON e IPOG para divulgação dos cursos, foi 138 
disponibilizado uma bolsa de estudo para o Conselho. A bolsa foi repassada a gerente executiva 139 
que já iniciou os estudos. 5.3. Encontro de funcionários do Sistema 140 
COFECON/CORECONs: o senhor presidente relata que no dia 10 e 11 de maio ocorrerá em 141 
Brasília o encontro de funcionários, que os CORECONs com menos de 1000(mil) economistas 142 
aptos a votar, terão as despesas custeadas pelo Federal. 5.4. Interesse do Governo Federal em 143 
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desobrigar o pagamento das anuidades: o senhor presidente demonstra a preocupação com os 144 
comentários que estão surgindo sobre a não obrigatoriedade do pagamento das anuidades. 145 
Solicita aos conselheiros que tragam ideias para serem discutidas, caso isso aconteça, o pode ser 146 
feito?  O conselheiro Juan C. A. Vidal sugere que seja feito uma comissão para discussão do 147 
assunto e providências a serem tomadas. 5.5. Palestras para os Vereadores de Campo Grande 148 
MS: a conselheira Regina Pazebão Marson sugere que seja feita palestra na área de economia 149 
para os vereadores de Campo Grande, com abordagem sobre investimento, carta consulta para o 150 
projeto de viabilidade econômica financeira e outros temas na área econômica. (6). 151 
Encerramento: cumprindo a pauta proposta, às dezenove horas e quarenta e cinco minutos o 152 
senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos trabalhos E eu, 153 
Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida 154 
e achada em conformidade, segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala Luiz de Sá 155 
Carvalho, 12 de abril de 2019.     156 
                                                                                                                                                                                                                                                                                             157 
 158 
Thales de Souza Campos                                                        Gleidy Guimarães Godinho 159 
    Cons. Presidente                                                                      Gerente Executiva 160 
                                                                                                  161 
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